



夜間學級

No. 2
令和5年5月31日(水)発行
常総市立水海道中学校夜間學級

授業・学習に真剣に取り組んでいます

水海道中学校の夜間學級には、27名の生徒と19名の先生がいます。

27名の生徒の中には、日本、パキスタン、フィリピン、アフガニスタン、ブラジル、中国、ベトナム、イラク、ネパールと数多くの国の人たちが在籍し、一緒に勉強をしています。年齢も幅広く、中学を卒業したばかりの人から会社で仕事をしている人もいます。国籍や年齢、家庭の様子は一人一人違いますが、「学力を身に付けたい」「もう一度、中学校で勉強し直したい」という気持ちは共通しています。みなさんの気持ちに答えるため、先生たちも全力で授業の準備をしています。皆さんと力を合わせ、充実した学校生活を築いていきましょう。



全ての授業にTT（チームティーチング）の体制を取り入れ、多様なニーズに対応しています

みんなが気持ちよく生活するために

1年生の道徳の授業では、みんなが気持ちよく生活するために必要なこと・大切にしたいことについて話し合いました。お互いのよさや違いを認め合い、一人一人の気持ちを気遣いながら生活していきたいですね。



清掃活動（掃除）を通して身に付けること

日本の学校では、授業などで使っている教室を生徒の皆さんと先生たちで掃除をします。これは世界の中では珍しいことかもしれません。生徒の皆さんが清掃に取り組むことを通して「働くことの大切さ」や「協力して取り組む姿勢」を身に付けてほしいと考えています。



生徒の皆さんは、自分たちが使っている教室を隅々まで責任をもってきれいにしてくれています。ありがとうございます。

